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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第８回 （通算１６０２回） ２０１６年９月６日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈８〉 ９月結婚記念日 

〈２〉 国歌斉唱 「君が代」  今月はございません 

〈３〉 

〈４〉 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

ビジター紹介 

〈９〉 

〈10〉 

出席状況報告 

メークアップ報告 

〈５〉 幹事報告 〈11〉 委員会報告 

〈６〉 

 

新入会員入会式「歓迎の歌」 

後藤貴之（ごとう たかゆき）氏 

〈12〉 

〈13〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

〈７〉 ９月誕生日祝い「誕生日の歌」   

 勝俣会員 13 日  松林夫人 4 日   

 古川夫人 10 日  牧野夫人 20 日 

 

  

    

 
 

 

 
 
 

  

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話  「ローターアクトとは ～47 年の軌跡と未来への一歩～」 

地区ローターアクト広報委員会委員長  中村陽子氏 

                           

次週の卓話 〈9/9（金）〉 東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合同例会 

「内外経済と株式市場の見通し」 

大和証券投資戦略部 株式ストラテジスト    野間口 毅氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

前田会員：家内の誕生日の花ありがとうございま

す。部屋中、同じ花がいっぱいです。 

小林会員：先日のゴルフ会、楽しかったです。特

に橋本、阿部の両運転手さん、有難う

ございました。 

橋本会員：先日、誕生日のお花ありがとうござい

ました。ゴルフ同好会参加の皆様、お

疲れ様でした。 

内尾会員：誕生日の花、ありがとうございました。 

鈴木会員：皆様、悪天候の中お疲れ様です。 

小野会員：ニコニコと。 

中山会員：ニコニコと。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

「ショートスピーチ（会員卓話）」 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧野光洋会員 

これまで幹事等の役職を経験してきましたが、

いつの間にか私も「パスト会長」になりました。 

「苦あれば楽あり」。今は非常に楽しく例会に出席

する日々です。 

 近況になりますが、最近、足の裏にタコかイボか、

できものができてしまいました。病院に行ったとこ

ろ、ウィルス性のイボであるとの診察結果でした。

ウィルスはどこから来るものかと医者に尋ねてみ

ると、人の出入りの多いジムや風呂場で感染する

とのことでした。考えてみると私もジムに通ってい

ますので、ここが感染源だろうと至りました。 

患部に窒素をあてて治療しているのですが、これ

がまた痛いものです。この話をさせてもらうと、意

外にも皆さん経験があったり、患ったりされている

方を多くお見受けします。ゴルフ場の風呂場も感

染源になると思いますので、皆さんもお気をつけく

ださい。 

 さて、今日の午前中は、都議会で電機業界の

意見交換会に出席してきました。東京には大企

業と中小企業がそれぞれ加盟する２つの団体が

あります。中小企業は大規模な工事を短いスパ

ンでこなすことが難しいため、多くの公共事業は

大企業に集約される傾向があります。しかしなが

ら、これまで意見交換を重ねてきたせいか、われ

われの陳情に行政側もだいぶ耳を傾けてくれるよ

うになってきていると実感しています。 

今後、オリンピックも控えていますし、この活動が

ますます実ってくれることを期待しています。 

業界としては、若手がなかなか入ってこない現状

で、入ってきてもすぐに辞めてしまったりすることも

見受けられるのですが、私の会社では、来月から

インターンシップで学生を受け入れることにしまし

た。わが社も気がつけば約 50 人の社員を抱えて

今週の合計 7 件 

今年度累計 

30,000 円 

208,503 円 

2016 年 8 月 30 日  第 7 回 （通算 1601 回） 

開会点鐘 富永会長    B1 「白鳳の間」 

＊ビジター紹介 1 名 山口昭夫様（東京新都心

RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 ジョン テホさん（米山奨学生） 

 出席 20 名  欠席 10 名  （免除者 1 名） 

 出席率 68.96% 補正出席率（8/2） 89.65% 

1. 9/5・9/6 情報集会宜しくお願いします。  

2. 9 月のロータリーレート 1 ドル 102 円です。 

3. 9／9（金）東京城北ロータリークラブとの合同

例会は ヒルトンホテル 12 時半です。 

4. インターシップの一覧企業の表が出来ました。

興味のある方は、ネットで見ることが出来ます。  

9 月 

基本的教育と識字率向上月間 

/ロータリーの友月間 



います。次の世代のことを考えると、がむしゃらに

人を増やすことはせず、オリンピックの後を見据え

て今後の経営のことを考えるようにしております。 

 先日のフレンドリーコンペでは、家内も参加させ

ていただきました。家内は、小林会員・橋本会員

と３人でラウンドさせていただいたのですが、とても

楽しくゴルフをすることができたようで喜んでおりま

した。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

白石 正会員 

 私がクラブに古内会員の紹介で入会したのは８

年前、原田さんが会長のときでした。 

今年で私も70歳になります。会社も41年目です。

私は会社の「会長」という立場に憧れがありまして、

そろそろ会長になって優雅に過ごしたいと考えて

おります。３年前に息子が入社したのですが、この

教育がまたとても難しいものです。うっかりすると

「親父」「息子」の顔が出てしまいます。 

先日、ある役員から「白石部長（息子）はキレや

すいのではないのでしょうか。殴られそうになりま

した。」と言われました。どうやら営業上の数字に

ついて、真剣になるあまり高ぶってしまった結果

のようでした。色々な考え方の人間がいるとは思

いますが、『良い時もあれば悪い時もある』という

こともちゃんと理解する必要があるように思いました。 

 渋谷の道玄坂に会社を構えていた頃、この頃

は、景気もよく、ビル管理の仕事をたくさん任され

ていました。ある２代目のビルオーナーと知り合い、

その方の物件を 30 棟ほど管理をしていました。

大切なお客様ですので、マージャンやゴルフなど、

その方からお誘いがあれば必ずお付き合いをす

るようにしていました。ゴルフの接待はなかなか難

しいものです。その方は、特に負けることが嫌いな

方でした。社員を引き連れてゴルフ場で接待をす

る中で、パーをとれば「ナイスパー」と大きな声を

出すことは良いことなのですが、スコアが良くない

時にも（社員が）「社長、いまいくつでした？」と悪

気なく聞いてしまいます。ドキッとすることも多々あ

りました。また、カラオケにおいては、歌唱後、拍

手喝采でないとなりません。私たちだけならよいの

ですが、その社長にとっては、お店に居る他のお

客さんも例外ではありません。こうなりますと、客

の居ないお店にいくしかありません。挙句の果て、

「六本木にいいお店があるから」と入った先はカラ

オケボックスのようなところでした。まったく、色々

な考え方の人間がいるものです。 

 いま私の会社では、管理だけでなく空調設備工

事やメンテナンスも取り扱っています。 

私鉄の鉄道会社の駅の設備も業務としてお引き

受けしていますが、電車が止まったニュースを耳

にするとドキッとしたりすることもあります。 

以前に苦い経験があるため、駅のメンテナンスは

かなり神経を尖らせて取り掛かっています。 

みなさん、駅が暑いときには、大きな声で駅員に

聞こえるように「暑い、暑い」と言ってください。そう

していただければ私の仕事につながることもある

かもしれません。くれぐれもよろしくお願いします。 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月度ニコニコ大賞の富永会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークイズの答え ② 

東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 

合同例会 

 

日 時 ： 9 月 9 日（金）12：30～13：30 

会 場 ： ヒルトン東京 3 階「桂・春日の間」 

卓 話 ： 「内外経済と株式市場の見通し」   

大和証券投資情報部 株式ストラテジス   

野間口 毅(のまぐち たけし)氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 
ロータリークイズ 

近隣都市数クラブが集まって、会員相互の

親睦と知識を深めるために開かれるロータリ

ーの会合を何といいますか。 

① 国際大会 

② 都市連合会（IM） 

③ クラブ協議会 

 

上山昭治ガバナー公式訪問 

 

【日 時】 2016 年 10 月 18 日（火） ハイアットリージェンシー東京 

● 10：30～11：15 会長・幹事打ち合わせ （会長、幹事） 

● 11：15～12：15 クラブ協議会 （各委員会委員長、新入会員） 

● 12：30～13：30 例 会 （会員全員） 

【訪問者】 

ガバナー     上山昭治氏（東京武蔵野中央 RC 所属） 

地区副幹事   清本正法氏（東京武蔵野中央 RC 所属） 

ガバナー補佐  岡崎由雄氏（東京 RC 所属） 

分区幹事     小島陽一郎氏（東京 RC 所属） 

分区副幹事   浅川誠一郎氏（東京 RC 所属） 

【2016-17 年度重点項目】  

 「親睦と研修」を掲げ、入会 3 年程度の会員に対する研修（過去・現時点・予

定も含み）がどのように行われているか、クラブ協議会で報告予定です。 

  

※ 詳細に関しましては後日、案内文を配布いたします。 

また、クラブ協議会の出席義務者の方は 必ず出席をお願い致します。 

委員長が欠席の場合は副委員長に代理出席をお願い致します。 


